

## LA OPOSICIÓN COMENZÓ CONVERSACIONES CON EL GOBIERNO EGIPCIO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 06 de Febrero de 2011 12:09 - Actualizado Domingo, 06 de Febrero de 2011 19:24

---

La agrupación **Los Hermanos Musulmanes**, uno de los principales referentes de la oposición egipcia, confirmó que **conversó con el vicepresidente Omar Suleiman** para **"saber hasta qué punto están dispuestos a aceptar las demandas del pueblo"**.



Los Hermanos Musulmanes, uno de los principales componentes de la oposición egipcia, anunciaron la noche del sábado en un comunicado que "iniciaron un diálogo" con los responsables "para saber hasta que punto están dispuestos a aceptar las demandas del pueblo".

Un dirigente del movimiento dijo a *AFP*, que prefirió permanecer en el anonimato, que una "reunión tuvo lugar la mañana del sábado entre responsables de los Hermanos Musulmanes y el vicepresidente Omar Suleiman".

"Deseosos de preservar los intereses de la nación y sus instituciones, y preocupados por preservar la independencia del país y rechazando cualquier injerencia internacional o regional en nuestros asuntos internos, comenzamos un diálogo para ver hasta que punto están

## LA OPOSICIÓN COMENZÓ CONVERSACIONES CON EL GOBIERNO EGIPCIO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 06 de Febrero de 2011 12:09 - Actualizado Domingo, 06 de Febrero de 2011 19:24

---

dispuestos a aceptar las demandas del pueblo", indican.

De este modo, **los Hermanos Musulmanes toman distancias con Irán, que llamó al establecimiento de un régimen islámico en Egipto**. En la semana, **responsables del movimiento dijeron en varias ocasiones que los Hermanos Musulmanes "no van a" presentar un candidato en las próximas elecciones presidenciales, previstas para septiembre.**

Suleiman anunció el jueves que los Hermanos Musulmanes fueron invitados al diálogo que se inició con representantes de diversas fuerzas políticas sobre las reformas democráticas. El vicepresidente dijo que era "una valiosa oportunidad" para el movimiento islamista.

Esta es la primera vez que el régimen egipcio llama a los Hermanos Musulmanes, hasta ahora su bestia negra, a un diálogo para hallar una salida a la revuelta popular sin precedentes que durante 12 días ya se mantiene exigiendo la renuncia del presidente Hosni Mubarak.

Suleiman se reunió en los últimos días con varias personalidades independientes y de oposición para discutir los medios para poner término a la crisis política por la que atraviesa el país.

El opositor más connotado en Egipto, el ex director general de la Agencia Internacional de Energía Atómica, Mohamed ElBaradei, no fue invitado hasta el momento a participar en este diálogo. ElBaradei exigió la renuncia del presidente Mubarak antes de cualquier diálogo sobre el futuro político del país.

**Las negociaciones entre Mubarak y los opositores fue el inicio de un diálogo**

## LA OPOSICIÓN COMENZÓ CONVERSACIONES CON EL GOBIERNO EGIPCIO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 06 de Febrero de 2011 12:09 - Actualizado Domingo, 06 de Febrero de 2011 19:24

---

La organización islámica "Hermanos Musulmanes" advirtió que son "insuficientes" las propuestas del régimen, en referencia al primera acuerdo para diseñar una reforma constitucional. **"Fue sólo un primer paso"**, aseguraron. Miles de personas permanecen en la Plaza Tahrir, en el centro de El Cairo.

Según algunos grupos de oposición egipcios, **el encuentro con el vicepresidente Omar Suleiman fue positivo**, pero **no ofreció ningún aporte específico para satisfacer sus demandas de un cambio político en Egipto.**

**"La reunión de hoy es tan sólo un primer paso para examinar al régimen (de Hosni Mubarak) y ver si realmente tiene buenas intenciones"**, afirmó en una rueda de prensa el dirigente de la organización "Hermanos Musulmanes", Saad Katatni.

Por su parte Mohamed Mursi otro de los integrantes, **aseguró que la declaración había sido "insuficiente"**.

Un portavoz del Gabinete declaró que representantes de todos los partidos políticos, organizaciones civiles y el consejo de líderes locales **se habían reunido con el vicepresidente Omar Suleiman hoy y habían acordado "redactar una hoja de ruta"**.

En un comunicado posterior a la reunión, indicó que **el presidente Hosni Mubarak permanecería en el poder para supervisar los cambios**, lo que probablemente enfurecerá a los manifestantes de la plaza Tahrir de El Cairo, que exigen su dimisión inmediata.

Abdel Monem Abul Fotuh, otro destacado miembro de la Hermandad Musulmana, dijo que **el comunicado del Gobierno representaba "buenas intenciones pero no incluía ningún cambio sólido"**.

**"Necesitamos que el presidente Mubarak emita decretos presidenciales que cambien los artículos 76 y 77, que disuelva el Parlamento, libere a todos los presos políticos que el Gobierno conoce muy bien, y ponga fin al estado de emergencia"**, explicó.

## LA OPOSICIÓN COMENZÓ CONVERSACIONES CON EL GOBIERNO EGIPCIO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 06 de Febrero de 2011 12:09 - Actualizado Domingo, 06 de Febrero de 2011 19:24

---

Luego aseveró: **"Hasta entonces, la juventud seguirá en las calles y al mismo tiempo, las negociaciones continuarán"**.

Abul Fotuh se refería a un artículo de la Constitución que afecta a las elecciones presidenciales, el cual indica que el partido gobernante de Mubarak está en disposición de elegir al próximo dirigente, y otro que permite al presidente participar en comicios de forma ilimitada.

Según el comunicado del Gobierno, las partes acordaron formar una comisión que estudie reformas constitucionales y otras y que proponga cambios en la primera semana de marzo.

La nota señaló también que las partes acordaron levantar el estado de emergencia en función de la "situación de seguridad".

Críticos dicen que la ley de emergencia, que lleva décadas en vigor, se usó para ahogar a la disidencia.